

日本口腔インプラント学会 専門医に合格しました

井沢篤義・井山禎之・岩本麻也・高井貞浩・細野拓生・中川威彦

これからも 研鑽していきたい

井澤 篤義
(静岡県)



北欧型の歯周病治療に燃え、ナントカ 残ってくれた天然歯の負担やリスクを減らすために、インプラントを用いようと考え、行っていたインプラント治療。

様々なメーカー主導の講習会や著名な講師の病院見学等にも出向いた。

講師のインプラントありきの姿勢に大きな違和感をおぼえたこともあった。

きちんと基本から勉強する機会と仲間を得ようとただそう思い、2007年に100時間講習を受講した。

以来8年あまりの歳月が経過しました。

当初は専門医を目指そうとは考えてなかった。100時間講習の合間に不忍池の料亭で開いて頂いた懇親会で当時の井汲会長に「専門医を目指して頑張ろう！絶対大丈夫だよ！」とお声を掛けて頂き、単純なワタクシはその気になってしまった。

同期の中川威彦先生や佐藤文明先生にもケツを叩いて頂き、ここまでたどり着きました。多謝。

岩本麻也先生には共同演者に名を連ねて頂き深謝。

本当に漸く合格にこぎつけたのは当会の田中譲治会長、井汲憲治前会長をはじめとする、皆さんご指導、激励と丁寧なサポートのおかげです。

ありがとうございます。大変感謝しております。

専門医の名に恥じないように、これからも研鑽していきたいと思いますので、よろしくお願い申し上げます。

専門医への 道のりは長かった

井山 禎之
(広島県)



この度、日本口腔インプラント学会専門医に合格することができました。

これもひとえに、井汲前会長、田中会長をはじめ小倉先生ほか、日本インプラント臨床研究会の諸先生方の御指導によるものと、深謝いたしております。

専門医の取得への道のりは長かったですが、ケースプレゼンテーション試験、20症例の事前審査においては、小倉先生の細かく丁寧な御指導を受けたおかげで、自信を持って試験に臨むことができました。

今後は専門医として、さらなる研鑽を積み地域医療に貢献していくと同時に、日本インプラント臨床研究会の一員として貢献していくことができればと考えております。

今後ともよろしくお願い申し上げます。

学ぶ楽しさを 忘れずに

岩本 麻也
(東京都)



私が、CISJの認定講習会を受講させて頂いたのは、今から6年前の2009年の4月でした。インプラントの経験は浅く、毎回の講習についていくのがやっとでした。ケースプレ試験も、CISJの先生方からご指導のお蔭で無事合格しました。

ケースプレ試験後から専門医試験まではあつとい
う間でした。症例の選定、資料作り、インプラント
治療指針の勉強、論文の模擬テストを行いました。
学生時代を思い出すようなファミレスでの勉強は懐
かしかったです。

私にとっては、高いハードルでしたが、ケースプレ
試験、専門医試験共に田中会長を始め、井汲先生、
専門医委員会の小倉先生や、多くの先生方のアドバ
イスのお陰で無事合格出来ました。

今後は、これに満足することなく学ぶ楽しさを忘
れず頑張っていきたいと思います。

本当にありがとうございました。

日本口腔インプラ ント学会専門医を 取得して

高井 貞浩
(群馬県)



この度、日本口腔インプラント学会専門医を無事
取得することができました。これもひとえに井汲前
会長をはじめ田中会長、CISJの諸先生方の丁寧で
熱いご指導の賜物と深く感謝しております。

当日は久しぶりの筆記試験に苦戦したものの、面
接においては事前のご指導もあり落ち着いて対応す
ることができました。

今後は専門医として安心・安全なインプラント治
療を患者様に提供できるようにさらなる研鑽を積ん
でいく所存でありますので、今後ともどうぞよろし
くお願ひいたします。

圧倒され 刺激を受けながら

細野 拓生
(神奈川県)



当会に入会以来、研修会では諸先輩方の症例発表

に圧倒され刺激を受けながら、ようやく専門医の取
得が叶いました。

日々の臨床において感じることは、インプラント
治療は非常に有用であり、世間一般に身近なものに
なってきたと感じる反面、術者・患者共に安易な選
択肢として考えられてきている風潮も懸念しております。

僕にとって専門医とは、より多くの患者に対して
自分の話に耳を傾けてもらうための勲章です。

この度、専門医合格のためにご尽力下さった講師
の先生方を始めとして、当会の皆様への感謝を忘れ
ず、今後も更なる研鑽を積み重ねインプラント治療
に潜む光も陰も公正に伝えられるようにありたいと
思います。

専門医として CISJの一員 として研鑽

中川 威彦
(東京都)



この度、日本口腔インプラント学会専門医試験に
無事に合格することができました。御指導いただいた
小倉先生、田中先生、井汲先生をはじめ多数の
先生に感謝申し上げます。

専門医試験は、年々ハードルが高くなっているよ
うです。しかし、CISJでの万全の指導体制におい
て恐れることはないと思います。

小倉先生による20症例の細かな御指導は、非常
に大きな力となりました。また、筆記試験は、ガイド
ラインをしっかりと頭に入れておくことが大切かと
思います。

今後も、専門医として、またCISJの一員として
診療において基本に忠実に研鑽を積んでいこうと
思っております。

これからも御指導のほど、よろしくお願ひいたします。

専門医取得の感想

芦澤 仁
(東京都)



この度、日本口腔インプラント学会専門医に無事、合格させて頂きました。

2009年にCISJの認定講習を受講させて頂き、今回、最短で取得することが出来ました。これもひとえにこの会に属することが出来た事が一番だと考えております。

認定講習会からレベルの高い講師陣、会員の意識、

志の高さに感銘を受け若輩者ではありますが必死についていかさせて頂きました。

当研究会はインプラントにおいて、日本で1番のLevelであると自負しておりますし、確信しております。

専門医を取得するためには様々なハードルがありますが当会の指導により、沢山のメンバーが獲得できると思いますし、的確なアドバイスを頂けますので心配はありませんでした。

これからも当研究会のメンバーの名に恥じぬよう技術の向上、知識の獲得を怠らず、日々、精進していきたいと考えております。

これからもご指導、ご鞭撻、宜しくお願ひ致します。
本当にありがとうございました。

一般社団法人 日本インプラント臨床研究会

平成27年度行事予定

(9月～12月)

※講師の都合等で予定が変更される場合があることをご了承下さい。

【平成27年度行事予定】（9月～12月）

9月 6日(日) 第3回特別研修会(DH向け)(特別講演 長谷川嘉昭先生、川崎律子先生)

9月21日(月)～23日(水) 第45回公益社団法人日本口腔インプラント学会・学術大会(岡山)

10月 4日(日) 第2回定例研修会(特別講演 北島 一先生)

10月18日(日) 関西支部研修会(特別講演 六人部慶彦先生)

10月31日(土)～11月1日(日) AOIA韓国(企画中)

韓国でのアジア口腔インプラント学会は延期になりました。

11月15日(日) 日本歯科先端技術研究所との合同研修会(特別講演 堀田康記先生)・忘年会

12月 5日(土) 専門医試験直前説明会・第4回特別研修会(特別講演 堀田康記先生)・忘年会

平成27年度認定講習会日程（9月～12月）

詳細はホームページ (<http://www.cisj.org/>) をご覧下さい。

8月 22・23日、9月 12・13日、10月 11・12・25日、 11月 22・23日

理 事 会：10月3日(土)、12月5日(土)

委員長会議： 9月5日(土)、12月5日(土)